

## ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “Analisis Dampak Bantuan Langsung Tunai (BLT) Terhadap Kesejahteraan Masyarakat Di Desa Eilogo, Kecamatan Sabu Liae, Kabupaten Sabu Raijua”

Program bantuan langsung tunai atau disingkat dengan BLT merupakan program bantuan pemerintah berjenis pemberian uang tunai atau beragam bantuan lain-nya, baik bersyarat (*conditional cash transfer*) maupun tak bersyarat (*unconditional cash transfer*) untuk masyarakat miskin adapun mekanisme pemberian bantuan ini berupa pemberian kompensasi uang tunai, pangan, jaminan kesehatan, dan Pendidikan dengan target pada tiga tingkatan yaitu hampir miskin, miskin dan sangat miskin. Seperti yang diungkapkan oleh (Djako et al., 2023) kemiskinan merupakan salah satu persoalan mendasar, karena kemiskinan menyangkut pemenuhan kebutuhan yang paling mendasar dalam kehidupan dan kemiskinan merupakan masalah global karena kemiskinan merupakan masalah yang dihadapi banyak negara.

Berdasarkan asal kata, kesejahteraan berasal dari kata "sejahtera" yang mengandung pengertian dari bahasa Sanskerta "cetera" yang artinya "payung". Asal kata ini menunjukkan bahwa yang dimaksud dengan kesejahteraan yang terkandung dalam "cetera" adalah orang yang sejahtera, yaitu orang yang dalam hidupnya bebas dari kemiskinan, kebodohan, ketakutan, atau kekhawatiran sehingga hidupnya aman tentram, baik lahir maupun batin.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana dampak Bantuan Langsung Tunai (BLT) terhadap kesejahteraan masyarakat di Desa Eilogo, Kecamatan Sabu Liae, Kabupaten Sabu Raijua. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan responden sebanyak 20 orang yang merupakan masyarakat Desa Eilogo. Sumber data yang digunakan dalam pengumpulan data

mencakup wawancara dan dokumentasi. Penelitian ini menggunakan analisis: Pengumpulan Data, Reduksi Data, Penyajian Data, Dan Menarik Kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dampak dari Bantuan Langsung Tunai (BLT) Terhadap kesejahteraan masyarakat di Desa Eilogo, sesuai dengan kondisi ekonomi mereka saat ini maka Bantuan Langsung Tunai (BLT) memberika dampak baik dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga mereka, dimana dengan adanya Bantuan Langsung Tunia (BLT) ini masyarakat desa eilogo dengan mudahnya meningkatkan daya beli mereka sehingga kebutuhan pokok merekan terpenuhi. Hal ini sejalan dengan penelitian yang pernah dilakukan oleh Hendrik Kuasa Sihura (2021) yang menunjukkan bahwa masyarakat merasakan dampak Program Bantuan Langsung Tunai sangat bermanfaat.

Disimpulkan bahwa BLT memiliki dampak positif dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan baik ekonomi, dimana daya beli merekan meningkat sehingga yang menjadi kebutuhan pokok mereka tepenuhi. BLT tidak hanya memberikan manfaat langsung dalam hal kebutuhan fisik, tetapi juga memberikan dampak positif yang lebih luas terhadap kehidupan dan kesejahteraan masyarakat Desa Eilogo. Dengan adanya bantuan langsung tunai, masyarakat Desa Eilogo dapat merasa lebih tenang dan fokus dalam menjalani kehidupan sehari-hari. Mereka tidak perlu lagi merasa stres atau cemas karena masalah keuangan untuh memenuhi kebutuhan pokok mereka, sehingga dapat lebih fokus dalam mencapai tujuan hidup mereka.

**Kata Kunci : Bantuan Langsung Tunai, Kesejahteraan Masyarakat**